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Sorry aber du übersiehst eins und das ist das entscheidende: Man hat sich ganz
bewusst dazu entschieden so zu handeln wie man gehandelt hat. Was glaubst du
eigentlich woher die Millionen kommen die Palikuca jetzt verblasen konnte? Und vergiss
die Dolchstosslegende wir hätten die Klasse gehalten wenn wir früher den Trainer
gefeuert hätten. Dafür war die abgelieferte Leistung einfach zu schwach.

Der Widerspruch in dieser Theorie zeigt sich einfach darin das wir investiert haben.

Nur eben schlecht.

Da braucht man jetzt keinen finanziellen Masterplan reininterpretieren wo keiner war.
Wohlgemerkt, dieses "hätten wir uns verschulden sollen" hat ja auch Bornemann ins Spiel
gebracht als langsam klar war wie schlecht der Kader aussieht. Die immer gern ignorierte
Fortuna hat jetzt auch keine anderen Summen ausgegeben als wir.

Bornemann hatte schlicht ein ganz schlechtes Händchen in der Kaderzusammenstellung.

In das Trauerspiel mit Ivo einen Plan zu malen der uns jetzt finanziell hilft ist mir zu romantisch.

Das war ein Versagen auf ganzer Linie.

Sicherlich hat dieses Versagen heuer für Luft in der berühmten Kriegskasse geführt. Gefüllt hat
sie allerdings, erwartungsgemäß, die Transfers vor allem von Löwen.

Dolchstoßlegende ist halt relativ.

Trainerwechsel nach dem Freiburgspiel und gezielte Verstärkungen zur Winterpause hätten
einen Klassenerhalt wohl in Reichweite gerückt.
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